

Los olímpicos de Elda y Petrer debutan este fin de semana en Tokio

23/07/2021



Los Juegos Olímpicos de Tokio ya han empezado, pero todavía faltan unas horas para poder ver el estreno del boxeador eldense **José Quiles** y los balonmanistas petrerenses **Paula Arcos** y **Gedeón Guardiola**, así como del segundo entrenador de las jugadoras de balonmano **José Ignacio Prades**.

El primero será **José Quiles**, quien debutará frente al irlandés **Kurt Walker** a las cinco de la madrugada de mañana sábado, por ese motivo no se le ha podido ver en la ceremonia de inauguración.

También mañana sábado 24 de julio, pero unas horas después, a las 09:15 de la mañana Gedeón Guardiola se entrenará en los Juegos Olímpicos en un partido que enfrentará a la **Selección Española** contra el combinado de Alemania.

El domingo 25 de julio, a las 12:30 horas será el turno de las **Guerreras**, la Selección Española de balonmano femenino de la que forma parte Paula Arcos y que tiene a José Ignacio Prades como entrenador, se medirá a Suecia.